

1. Regio-Frische-Markt in Bad Düben - aller Anfang ist schwer

24.05.2017 12:15 von Kevin Phillipp

1. Regio-Frische-Markt in Bad Düben - aller Anfang ist schwer



Der Marktplatz blieb zur Premiere des Regio-Frische-Marktes weitestgehend überschaubar. Für den Anfang ist man jedoch zufrieden.

(Bad Düben/Wsp/kp). Der Startschuss ist gefallen, die Macher sind zufrieden. Am vergangenen Samstag lockte der erste Regio-Frische-Markt auf den Bad Dübener Marktplatz. An elf Ständen konnten Interessierte in Produkten aus der Heimat stöbern. Obwohl der Besucherandrang – abgesehen von der Eröffnung – ausblieb, fällt das erste Fazit positiv aus. „Für das erste Mal bin ich ganz zufrieden. Es war ein guter Anfang. Mit einer gewissen Regelmäßigkeit wird das Interesse steigen“, ist sich Rathaus-Mitarbeiterin Barbara Paul sicher. Bis Oktober am jeweils ersten Samstag im Monat wird der Frische-Markt stattfinden – jedes Mal mit einem anderen Motto. Stellte Martina Barth aus Ogkeln diesmal ihre Kräuter in den Vordergrund, rückt der Fokus im Juni auf Spargel aus Kyhna. Darüber hinaus ist von Pflanzen und Wein über Käse und Fleischwaren bis hin zu Gewürzen und Marmeladen alles zu haben. Was außerdem auffiel: Die Intention des Marktes ist, der arbeitenden Bevölkerung am Wochenende ein Angebot an frischen Waren anzubieten. Der Großteil der Besucher waren jedoch Rentner. Aber wie heißt es so schön: Aller Anfang ist schwer. In der Stadt ist man weiter optimistisch.